

Auf dem falschen Fuß erwischt?

**Betr.: Ein Beitrag zu
Investitionen in der Stadt**

Die Stadt Lörrach betreibt eine seltsame Haushaltspolitik: Es wurden alles so „nützliche Dinge“ gebaut, eine Fahrradhalle für etliche Hunderttausend Euro, die kaum genutzt wird, Gepäckschließfächer für die Innenstadt: demoliert, abgebaut. Behälter für Pfandflaschen, Radfahr-erzählgeräte usw.

Wir (Stadt Lörrach) haben es ja. Jetzt soll die Basler Straße vom Grenzübergang bis zum Stettener Bahnhof für einige Millionen umgebaut werden. Eine Tramverlängerung, die den Autoverkehr reduzieren würde: kein Thema. Geld für die Schulen: kein Thema. Geld für den evangelischen Kindergarten in Haagen: vergessen – „auf dem falschen Fuß erwischt“. So einfach ist das.

Das alles zeugt von der Weitsicht der Verantwortlichen. Lörracher Haushaltspolitik: seltsam, seltsam!

Manfred Thiecke, Lörrach